

卷之三

得票(万)		得票(万)		得票(万)	
左社	右社	左社	右社	左社	右社
三三	二九七	一一	一、三五三	一一	一、三三七
八九	六七	五六八	五一三	三五	五、一三
四	一六〇	一、一六	一、一六	一一	一、一六
一一	七三	七三	七三	七三	七三
一六六	一八七	一六六	一六六	一六六	一六六
一、三〇九	二、一九七	一、三〇九	一、三〇九	一、三〇九	一、三〇九

総選挙を顧みて		(二)
得票(万)	得票者	
一、三四七	三五	自由
六一八	一九九	民主(分離)
三〇五	一、一七〇	政進(計)
六六	七二	右社
四五一	五	左社
三五五	九五三	弟農
五	一四三	計

# 反動攻撃の衝撃

## 総選挙各界・海外の反響

あるひとに気がひいてあつた。  
トリンクなどか陰謀だよなの主觀的な意見はさうあれ客觀的なば  
そななづかがを得ないのである。  
第一次大戦後のドイツだけそ  
うだつたからである。ところでも私  
はこの選舉で社会党が首尾よく闘  
つたとは決して主張するものでは  
ない。あつとよくやれば、あと十  
歳前後はそれたかも知れない。そ  
の意味で社会党はまけていい。  
しかし、ある人が含みのある書  
籍でいよいよ「あの位でまめ丁  
度よかつた」とも考えられる。と  
ころには議論者の中には当選した  
方がよかつたと思われる人も相  
当にいるからである。立候補者が  
金額を超過していたら、第二の片山  
内閣が出現する危険があつたとい  
つてもよいであろう。つまり、社  
会党は不当に水増しきれないのであ  
る。イギリスの労働党が一九一三  
年の選舉でそつて、第一次大  
戦の責任の一端を担いだのを想い  
出すにはいたらないのである。

「田原の経済報が一般大衆に  
かなり信頼せられたらしいとある  
んだが」 田原のPRの成功  
を指摘しながら、いの性りて  
堀井総務課長は、「経済報ひき  
ずられた社会党が国民の批判をう  
けたところが、経済報の描寫権の  
約八割が当選してくるように見て  
もそれは裏実を述べる」とし、「  
各地の状況をみて社会主義者と  
してスジを通じて勝つた候補者が  
当選していくことが特徴である」  
とのぐいこ。  
その 1 の辻田すくみ議員は、「  
小選舉区制でなく、本選の選舉は  
やがな」 (歴論家阿部翼の助言  
) といわゆるな意図がやがてこねられ  
てある。岸首相の選舉は小選舉  
区制の実験の證明、各新聞の支持  
論議などなどから、憲法改正のめ  
中ソ・米英は  
【KNA】日本の経済報の結果は  
つらじの海外の反響は、朱守勢の  
の勝利として歓迎する西欧側に対  
して、中、ソなどの東方諸国は進  
歩勢力の增長を前述であるとして  
見方をとり、対照的な評価をしめ  
しつぶる。  
二十四日午ニヨーヨーク・タイムズは

衆議院選舉戦、組合総会のため  
帰山していた平島繩錆部長は、  
山下労働部長と交渉していたが

二十五日高畠筋組の木村組織部  
長とともに再び糸戸闘争支部の  
オルグとして派遣され、三十

## 要員徹底的に

# 高島の地域闘争

の選考には、その責任の範囲が問題とされるべきである。されば、不正選考は不當選定である。

# 九助教授 奥田八三

激に

# 反動攻撃の衝撃

## 総選挙各界・海外の反響

あるひとに気がひいてあつた。  
トリンクなどか陰謀だよなの主觀的な意見はさうあれ客觀的なば  
そななしがふを得ないのである。  
第一次大戦後のドイツだけそ  
うだつたからである。ところでも私  
はこの選舉で社会党が首尾よく闘  
つたとは決して主張するものでは  
ない。あつとよくやれば、あと十  
歳前後はそれたかも知れない。そ  
の意味で社会党はまけていい。  
しかし、ある人が含みのある書  
籍でいよいよ「あの位でまめ丁  
度よかつた」とも考えられる。と  
ころには議論者の中には当選した  
方がよかつたと思われる人も相  
当にいるからである。立候補者が  
金額を超過していたら、第二の片山  
内閣が出現する危険があつたとい  
つてもよいであろう。つまり、社  
会党は不当に水増しきれるのであ  
る。イギリスの労働党が一九一三  
年の選舉でそなつて、第一次大  
戦の責任の一端を担いだのを想  
出さずにはいられないのである。

「[[国民の経済指導が一般大衆に  
少なく侵入せしめたじのいとあ  
いだれの]]」と[[国民の[[PDR]]の成功  
を指摘しじる。]]この性りてて  
通井総理事務局長は、「[[経済[[ひき  
ずられた社会党が国民の批判をう  
けたところが、[[経済の措置候補の  
約八割が[[当選]]してゐる]]によると見て  
もそれは事實を反映する」とし、「  
各地の状況をみて[[社会主義者と  
してSISを通じて囲つた候補者が  
当選してゐること]が特徴である」  
とのぐいこ。  
その1つの[[選田]]すべ[[憲法]]は、「  
中ソ・米英は  
【KNA】日本の[[経済指導]]の結果は  
つらじの海外の反響は、朱印事件の  
勝利として歓迎する西欧側に対  
して、中、ソなどの東方諸国は[[進  
歩勢力]]の増強を前提であるとして  
見方をとり、対照的な評価をしめ  
しじる。

衆議院選舉戦、組合総会のため  
帰山していた平島繩錆部長は、  
山下労働部長と交渉していたが

二十五日高畠筋組の木村組織部  
長とともに再び糸戸闘争支部の  
オルグとして派遣され、三十

## 要員徹底的に

# 高島の地域闘争

の小選挙区制問題は連邦国会か  
の連邦國がどうなるかの勝敗勢力と  
民主勢力の大争いが争点の一ひみた  
るものと應ねれる。

相の庄銅の勝利に満足してくる  
ところの事實を否定したり、塵した  
りする必要はない」と。ニーヨ  
ーク・デイリー・ニュース紙は「  
フルシチョフはソ連首領と北京の同  
志たちは、宣伝により日本の有権  
者に影響を及ぼさうとしたが、こ  
れはなつて有権者を惑わせ、  
因に過半数の議席を与えた」とし  
て、「このことは、田中英國  
の友好關係が彼などといひ、そ  
に大きな脅威であるかを語りで  
るよだ」。

一方、二月三日の中國新聞社連  
は「塵田の1派は選舉運動期間  
たゞやく連邦勢力を打撃し、即ち  
加えた。塵田はあらゆる實力派  
を動かして共産党や社会党、総  
を出発し、それらの離間をはな

争愈々高まる	現地の模様をつまみの通り寄せて きた。
<b>幹部を囲み囮交</b>	再び高麗に参り炭労四十一年を指令 中、山炭炭の確保と保安強調の削 減、地域要求の堅約交渉の指導に 当ります。
<b>保証金は通常開港の機會</b>	人前後が出勤してしたが、今次炭 労開闢では二二一名となり。今 度の四十一号通令では徹底的に縮 少して一二〇名前後になつて、払 きこなします。
<b>機関である支社に着手が漸次出で きています。</b>	地域の要望は現在会社やその出先 を口裏に社宅の修理改善をさげつ てることを指摘した。まず三地
<b>職鉱格差の撤廃へ</b>	組織化「職員の社宅修理は早く 金のかかるようにし、われわれ のは半年も一年も放置してい こんな態度を良くと願ひな」 營繕課長「私は決してそのよ じがないようだと努力して

開票結果	投票率	立候補総切	投票権	告示	六月一日
各支部とも前年の五月二十八日発 電で開票をへらし、憲法改悪 の企てに失敗したことと重視して いる。また、イヌペスチヤ紙(フ ル)は「今回の選舉の結果で大事な ことは、区動勢力が七億円といつ る資金をつりひでこれまでにならん 極性をもつて行動したにもかかわ らず、日本の進歩勢力はこれまで の地位を保つただけでなく、やら に強化された」とし「国民党は九 十万票を失つたが、これは党の政 策に対する賛成の不満が高まつて るといふ見方を以つてゐる」。	開票権につきては六月一日午前九時から 午後十二時まで。また投票権 につきては六月七日午前七時から 六月八日午前七時までを行ひ。 <sup>1)</sup>	機関構成	九日	投票権	八日
以上との如きであるが、不投票率 については六月一日午前九時から 午後十二時まで。また投票権 につきては六月七日午前七時から 六月八日午前七時までを行ひ。 <sup>1)</sup>	機関構成	九日	投票権	八日	三日
以上との如きであるが、不投票率 については六月一日午前九時から 午後十二時まで。また投票権 につきては六月七日午前七時から 六月八日午前七時までを行ひ。 <sup>1)</sup>	機関構成	九日	投票権	八日	七日
以上との如きであるが、不投票率 については六月一日午前九時から 午後十二時まで。また投票権 につきては六月七日午前七時から 六月八日午前七時までを行ひ。 <sup>1)</sup>	機関構成	九日	投票権	八日	三日

政治小説

(25)